



Der Turnverein/Männerriege Herrliberg feiert seinen Jubilaren

Mit grosser Freude nahmen wir am 17. Mai 2008 die grosszügige Einladung unseres Jubilars Walter Fenner an. Er feierte seine 60 jährige Mitgliedschaft im Verein und schenkte uns eine Fahrt ins Blaue mit einem SBB Nostalgie Zug.

Walter trat im Turnverein 1948 bei und hat über eine lange Zeitspanne aktiv mitgemacht. Noch heute erleben wir ihn als beherzter Turner, guter Kamerad und engagiertes Team Mitglied beim Unihockey Spiel.

40 Teilnehmer, Aktive, Ehrenmitglieder, Passivmitglieder und Freunde fanden sich im Bahnhof Meilen ein. Auf uns wartete eine Komposition der Oensingen-Balsthal Bahn. Gut zu wissen: Walter arbeitete viele Jahre als Rangierlokführer bei der SBB.

Der Zug führte uns über Zürich, Winterthur, stoppte einige Augenblicke für die Fotoamateure hoch über dem tosenden Rheinflall und fuhr weiter nach Schaffhausen und Mannenbach. Der Turnverein tankte neue Energie beim köstlichen Mittagessen am Ufer des Untersees, ebenfalls von Walter gespendet. Einige Geschenke (so ein Modell des „Roten Pfeils“) und „spritzige“ Reden untermauerten unsere Dankbarkeit und Wertschätzung. Nun ging es weiter via Romanshorn, Herisau nach Lichtensteig im schönen Toggenburg. Als Ueberraschung erwartete uns auf dem Perron ein wahres Fest-Bufferet das von René Bobay, Walter's Turnkamerad gespendet wurde. Der Nostalgie Zug brachte anschliessend die ganze Gruppe nach Meilen zurück.

Wir danken Walter Fenner für die originelle und grosszügige Einladung und wünschen ihm noch viele schöne aktive Jahre im Turnverein!